
PlantaDoce.

Empresa

Bial traslada su sede al madrileño barrio de Ventas

La empresa oficializará el cambio a finales de año o a principios de 2019. En el nuevo edificio la compañía dispondrá de más de mil metros cuadrados.

PlantaDoce
10 oct 2018 - 12:20

Bial está de mudanza. **La farmacéutica ha decidido trasladar su sede de Madrid, ubicada en calle Clara del Rey, a la calle Alcalá 265,** junto a la plaza de Ventas, según ha adelantado *Real Estate Press*.

El cambio oficial de sede se llevará a cabo a finales de año o principios de 2019. El nuevo edificio es de uso exclusivo para oficinas y, en total, la empresa de origen portugués tendrá a su disposición más de mil metros cuadrados en una única planta.

Bial cuenta con centros de fabricación y de I+D en Portugal y, además de las nuevas instalaciones de Madrid, **la farmacéutica tiene filiales en Alemania, Reino Unido e Italia.** Actualmente, la empresa comercializa sus productos a más de 55 países.

La filial española, además, distribuye productos para atender a pacientes afectados por enfermedades como la epilepsia, enfermedad de Parkinson, hipertensión, asma y enfermedad pulmonar obstructiva crónica, entre otras.